
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

都城の方で、その内の 20 人は少年です。 

社会復帰を目指す方の多くが地元就職を希望とし

ておりますが、周りの人に自分が保護観察中という

事をあまり知られたくないようです。特に少年に多

く見られます。 

社会復帰を果たした多くの人は反省を踏まえて生

活を立て直し、社会の一員として暮らしていきます。

しかし、中には居場所が無く、仕事や相談する人が

いないために決意が揺らいでしまい、再び罪を犯し

てしまう方が多いようです。 

全国の保護観察修了者のうち、再犯率で考えます

と、仕事をしている方が 7.7％、無職者は 25.2％で、

仕事をしている方に比べて約 3 倍も高くなっており

ます。又、刑務所に戻った再入所者の約 7 割は犯罪

時に仕事に就いていないそうです。若い方や立ち直

る可能性のある方は特に仕事を見つけてあげること

が重要になります。 

再犯防止には、住居の確保・就労支援・継続的ケ

アサポート等が必要不可欠になります。就労者支援

事業者機構では立ち直る可能性のある方を勧めてお

り、ハローワークや協力雇用主等が働く機会を支援

しております。ケアサポートは、国家公務員で専門

知識を持つ「保護観察官」と、ボランティアの「保

護司の先生方」が面接などを通じて生活状況を把握

しておられます。保護司は、実質的には民間からの

ボランティアですが、法務大臣から委嘱を受けた非

常勤の国家公務員です。当クラブの佐々木鴻昭会員

は、宮崎県保護司会の副会長で、都城北諸地区の会

長をされておられます。 

協力雇用主に対しては、法務省が定めているもの

の一つに「刑務所出所者等就労奨励金」があります。

就労支援保護観察の対象となった人等を雇用し、就

労継続に必要な生活指導や助言等を行う事業主に対

して支払われるものです。年間最大、72 万円が支給

される場合と42万円が支給される場合があります。 

都城市にも犯罪や非行に陥った人を積極的に雇用

し、その更生を支援する「保護観察対象者等協力雇

用主制度」があります。因みに、私は宮崎県協力雇

用主会の副会長をしております。 

 

 

 

 

第 307７回 平成 2９年９月８日例会報告 

●点鐘 

 

●合唱  四つのテスト 

 

●ゲスト 都城市立笛水小中学校 

      教頭  永山 和範 様 

      生徒  村内 勇伸 さん 

      保護者 村内 美香 様 

 

     宮崎県立都城泉ヶ丘高等学校 

              附属中学校 

      教頭  福永 弘幸 様 

      生徒  川田 理栄仁 さん 

      保護者 川田 幸子 様 

 

     青少年交換留学生 

        サラ・ステインバーチさん 

 

     青少年交換委員 

        戸高  望 様 （都城北ＲＣ） 

        榎木 敏浩 様 （都城北ＲＣ） 

     
会長の時間        下森 康玄 

皆様こんにちは。秋桜が花を咲かせる時季になり

ました。季節の変わり目でございますが、体調等お

崩しにならないようにご注意下さい。 

 今日は地区青少年交換留学生のサラ・ステインバ

ーチさんと、優良青少年表彰を受賞されるお二人が

お見えです。 

本日は、罪を犯してしまった方々の社会復帰につ

いてお話ししたいと思います。 

宮崎県では刑務所や少年院に入所しながら生活環

境調整を受けている方が約 300 人程おりますが、そ

の内 40 人位は都城の方です。又、保護観察を受け

ている方は約 270 人程おりますが、内 30 人位は 

 

 

 

都城の方で、その内の 20 人は少年です。 

第 3070 回 平成 2９年 7 月 7 日例会 

会長・幹事 就任挨拶

第 307８回 平成 2９年９月 15 日例会 

職場訪問 （ダンロップゴルフクラブ） 

http://www.moj.go.jp/hogo1/soumu/hogo_hogo01.html#07
http://www.moj.go.jp/hogo1/soumu/hogo_hogo01.html#07


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○都城北ＲＣ… 

委員会報告 

    別紙に掲載しております。 

 

本日のプログラム 
   

   優良青少年表彰 
 

別紙に掲載しております。 

 

SAA 報告  

●ニコニコ箱● 

戸高  望･･･サラさんが都城に着きました。これから 

       １０ヶ月間よろしくお願いします。 

下森 康玄･･･村内 勇伸さん、川田 理栄仁さんおめでとう 

       ございます。 

サラさん、ようこそお出で頂きました。 

中村 壽秀･･･優良青少年を受賞された皆さん 

       おめでとうございます。 

河東 光浩･･･表彰されました皆様、本日はおめでとう 

       御座います。 

       サラさん、頑張って下さい。 

長峯  基･･･サラ・ステインバーチさん、心から歓迎 

       します。日本での学生ライフ楽しんで下さい 

木場 智彦･･･皆勤賞をいただきまして。 

       サラさん 頑張って下さい。 

宮川久美子･･･サラさん、１０ヶ月元気で楽しんで 

下さいね！ 

清水由紀子･･･会長のお話 聞き入りました。 

 

●米山記念奨学会● ･･･ 落合 精三 

 

●教育振興基金● 

島津 久友･･･欠席が多く 申し訳ありません。 

 

 

今後のプログラム （予定） 

９／２２ 祝日週の為 休会 

９／２９ 出席率向上フォーラム 

 

 9/8 計 

ニコニコ BOX 10,000 132,600 

ロータリー財団 0 122,100 

米山記念奨学会 5,000 90,000 

教育振興基金 10,000 495,000 

広報委員会 前田 尚子 

クラブ会報小委員会  黒木由美子 

メディア関連・広告・宣伝小委員会 谷口賢多郎 

◆ 

ロータリー事務局制作 

 

 

 

 

安全で安心して生活できる社会をつくるために

も、犯罪や非行をした方を社会から排除して孤立さ

せるではなく、個人や企業が社会の一員として再び

受け入れ、見守っていく事が重要ではないかと思い

ます。どうか皆様も協力雇用主会に入られませんか。 

 

 

幹事報告 

●押川ガバナー事務所… 

①地区大会 表彰についての通知   

9 月 30 日（土） 第 1本会議にて 表彰 

  

②地区大会 クラブ旗持参のお願い 

クラブ紹介の入場セレモニーとしまして、 

代表の方にクラブ旗を持って入場 

 

□クラブ報告 

●本日 9/8（金） １０月定例理事会  

１３：３０～ Ｒ事務局 

●来週9/15（金） 職場訪問   

（株）ダンロップ  

 集合 地場産業センター駐車場 10:00 

10:30～12:00   

●9/19（火）３ＲＣ４ＲＣ４役会   

ロイヤル３Ｆ  （都城北ＲＣ担当） 

 ３ＲＣ…18:00   ４ＲＣ…18:30   

 

・祝日週休会  平成２９年９月２２日（金）   

 

 

出席報告 

会員総数 ４９名  

出免数 ３名  

出席数 35 名  

出席率 76.09%  

前々回修正出席率 8/25 95.56％ 

前回修正出席率 9/1   86.96％ 

届出有 木脇 佐々木（慈） 竹濵 東郷 堀之内 

松尾 山田 吉原 成松 二見 四季  

届出無 なし 

MU 有会員 9/5 都城北ＲＣ 

永友 木脇 佐々木（慈） 津曲 

吉原 池内 山田 竹濵 田中  

成松 瀬戸 谷口 温水 島津  

MU 無会員(8/25) 四季 森山  

要 MU 会員(9/1) 四季 清水 森山 二見 吉原  

 

 

 

 

 

９月ロータリーレート：1ドル＝109円 

 



 

 

 

 

 

 

 

  １２ヶ年 木場 智彦 会員 

 

   ３ヶ年 瀬戸 守 会員 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

委員会報告 

         【青少年交換留学生 サラさん 来日あいさつ】 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ８月下旬にカナダから来日して、現在ドミニコ学園に通学しています。 

  日本食が美味しく、みんな親切で美しい国だと思います。日本の文化は素晴らしく、これから 

  たくさんの友達を作り、新しい事を学ぶ事を楽しみたい。これからの１０ヶ月間ワクワクします。 

 

 

【地区 青少年交換  戸高  望 委員】 
 

 今年度は、都城４クラブで交換留学生を支えていきます。 

 方針として、今年は２名、来年４名･･･とだんだん増やして 

 いき、最終的に６名まで受入れをしたい。 

 ２７３０地区でバランスよく受け入れるので、物心両面 

 支えていきたい。 

 皆様のご協力をお願いします。 

 

 

 

【ローターアクト 谷口賢多郎 委員長】 

   

 

9/10（日）アクトの日清掃例会 参加のお願い 

 

 

 

 



 

本日のプログラム 
   

               
 

 

 

 

 

 

 

 

青少年奉仕 温水委員長より挨拶 
 

 

宮崎県立都城泉ヶ丘高等学校附属中学校  川田 理栄仁さん 
 

・全校生徒のレベルアップとして、それぞれの得意分野をお互いに教え合う。 

教えるにあたり、書く・聞く・読むが必要。 

・自己ＰＲをはっきり言える大人になり、グローバル化の中を見据えて日本   

の為になる様頑張ります。 

・電車通学なので、親や身近な人に感謝して、自分も成長していきたい。 

 

都城市立笛水小中学校  内村 勇伸さん 

 

・生徒会活動について   スローガン Ａ あきらめない 

                   Ｂ 冒険 

                   Ｃ チェンジ 

・福島県田人中学校との交流について 

 義捐金を送ったり、お米を作って送っている。 

 田人中学校からは、ヒノキで作ったコースターを送ってもらった。 

 

 

 

宮崎県立都城泉ヶ丘高等学校附属中学校 教頭 福永 弘幸 様 
 

 本校が設置され、今年で８年目。一期生、二期生が実績を残している。 

 地域貢献の出来る中学にしたい。 

 川田さんは、リーダーシップをとれる素晴らしい生徒で、今回の表彰に 

 値すると思います。 

  

 

 

都城市立笛水小中学校   教頭 永山 和範 様 

 

 村内さんを表彰していただき、本校みんなの励みになります。 

 村内さんは、優しく誠実で、リーダーシップを発揮しています。 

 あらゆる活動を積極的に行い、みんなの役に立つ奉仕の精神で 

 日々努力しています。 

 小さな学校ですが、共に色々な事を成し遂げる感動があります。 

 


